

Vacances

Le Parisien

« Sherlock Holmes » en musique

Neuf artistes portent cette adaptation très réussie.

TROIS SALLES parisiennes programment des aventures de Sherlock Holmes pendant les vacances. Au Grand Point-Virgule (XV^e), Christophe Delort a monté deux adaptations interactives et drôles, « le Mystère de la vallée de Boscombe » mais aussi « Sherlock Holmes et l'aventure du diamant bleu ». Au Théâtre de La Bruyère (IX^e), « le Secret de Sherlock Holmes » (à partir de 9 ans), met en scène la rencontre entre le détective et le médecin légiste Watson.

Le quatrième spectacle, tout frais, est joué uniquement pendant ces vacances au 13^e Art (XIII^e). Son originalité : son adaptation musicale, accessible dès 5 ans, grâce aux danses et aux chansons portées par neuf artistes. Il est signé des frères Safa, auteurs de « Pirates », le Destin d'Evan Kingsley, très belle comédie musicale de 2019. Cette nouvelle aventure met aussi à l'honneur une femme à fort caractère. Emma Jones va épauler le duo Holmes-Watson dans la quête d'une statue aztèque volée au Palace



« Sherlock Holmes : l'Aventure musicale », une enquête itinérante menée tambour battant par le détective, Watson et Emma Jones.

Museum. Le docteur ne veut pas d'une femme qui viendra perturber son amitié avec Sherlock. L'enquête, portée par une troupe convaincante, ne laisse pas une minute de répit. Elle navigue de l'Inde à l'Irlande en passant par le Mexique. À chaque fois, les chansons se teintent des sonorités traditionnelles des pays traversés.

Un polar voyageur

Un bar et des pintes de bières en Irlande pour chanter « J'aime mon pays » comme à la Saint-Patrick. En Inde, la fille d'un maharajah livre un message en morse en jouant du sitar. On perd un peu les enfants – et les grands – dans la séquence des symboles chimiques à Mexico. À chaque

fois, la perspicacité de Sherlock décode les messages introuvables.

Mais l'enquêteur doute aussi, pense avoir échoué, à en perdre la raison. Emma joue de sa féminité pour détourner les attentions des hommes encombrants. Les chansons sont joyeuses, entraînantes. Un polar voyageur agrémenté de quelques coups de feu et d'un vol en avion au-dessus des nuages qui fait son effet. Le public se laisse avec plaisir embarquer dans cette aventure musicale teintée de mystères et de rebondissements.

À partir de 5 ans, « Sherlock Holmes : l'Aventure musicale », de Samuel et Julien Safa, au 13^e Art, avenue d'Italie à Paris (XIII^e), du 18 février au 4 mars. Tarif : de 17 € à 43 €.